
UNINA99104956697033211. Record Nr.

Titolo Voisinages fragiles : Les relations interconfessionnelles dans le Sud-Est
européen et la Méditerranée orientale 1854-1923 : contraintes locales
et enjeux internationaux / / Anastassios Anastassiadis

Pubbl/distr/stampa Athènes, : École française d’Athènes, 2021

ISBN 2-86958-531-4

Descrizione fisica 1 online resource (335 p.)

Collana Mondes méditerranéens et balkaniques (MMB)

Altri autori (Persone) AnastassiadisAnastassios
AndriotisNikos
Anne FrantzEva
AstafievaElena
BocquetJérôme
CabanelPatrick
ClayerNathalie
CroceGiuseppe M
DanovaNadia
KostisKostas
LyberatosAndreas
MethodievaMilena B
PettinaroliLaura
PrudhommeClaude
SabotiInes
TrimburDominique
VerdeilChantal

Soggetti History
identité culturelle
civilisation
histoire culturelle
Moyen-Orient

Lingua di pubblicazione Francese

Formato

Livello bibliografico

Autore Anagnostopoulou Sia

Materiale a stampa

Monografia



Sommario/riassunto Voisinages fragiles est le premier résultat d’un effort collectif, toujours
en cours, ambitionnant de participer à l’écriture d’une histoire
connectée de la Méditerranée orientale aux XIXe et XXe siècles. Cet
ouvrage rompt avec les carcans géo-disciplinaires arbitraires qui
obligent souvent spécialistes de l’Empire ottoman, du Moyen-Orient et
des Balkans à travailler de façon séparée. Il remet également en
question la perception de cet espace en termes de cadres identitaires,
religieux ou politiques essentialistes et monolithes, en soulignant la
valeur heuristique de l’étude des interactions dans toute leur
complexité. Notre approche analytique multiscalaire (locale, régionale,
nationale, impériale, globale) nous amène à esquisser un premier
tableau de la variété des contacts, de la multitude des stratégies des
individus comme des institutions, du rapport complexe entre religions,
identités et politique.  Voisinages fragiles is the first product of an on-
going collective effort participating in the wider effort of writing a
connected history of the Eastern Mediterranean in the 19th and 20th
centuries. This history breaks away from the arbitrary geo-disciplinary
yoke of area studies which forces specialists of the Ottoman Empire,
the Middle East and the Balkans to work in separate clusters. This
history also challenges the perception of this space in terms of
essentialist and monolithic religious, political and identity frameworks.
It underlines the heuristic value of studying interactions to the fullest
extent possible. Our multi-scalar analytical approach (local, regional,
national, imperial, global) brings to life a first panorama of the wide
variety of contacts, the multitude of individual and institutional
strategies, the complex relationship between religions, identities and
politics.


